
最高的异象和启示   

 

神在历代呼召得胜者 

两千年来，主在地上的召会一直在往前，虽然一面有堕落的情形，但另一面主也一直在

呼召得胜者。（启二 7，11，17，26，三 5，12，21。）从历史我们看见，每一个时代都

有一班得胜者，对圣经的神圣启示有进一步看见。从使徒们过去一直到现在，这条线仍

然在往前、增长并进步，从未停止过。可惜的是，许多基督徒没有看见历世纪以来神在

祂选民身上所作的得胜工作。他们手中虽然有圣经，却只读到一些表面的字句道理，对

于圣经中奥秘的启示，以及神的心意与计画毫无所知。 

 

主在中国的恢复 

从历史上来看，在这个有数千年文化的古老中国里，神的福音与圣经中奥秘的启示，几

乎没有穿透的可能。中国人一直留在古老的文化里，研读孔孟学说、四书五经，以中国

传统的伦理哲学自傲。而西教士来中国，也受到重重的拦阻和限制。十九世纪初，英国

的马礼逊（RobertMorrison）是第一个到中国的基督教传教士。他初到中国，无法公开

身分，只能苦学中文，后来他以东印度公司译员的身分进入广州，着手圣经的翻译，圣

经才开始在中国出版。从那时起，陆续有不少更正教的西教士来华，但其工作只限于少

数的苦力和低阶的中国人中，圣经的翻译与真理的传布都非常低浅。 

一九○○年发生了庚子拳乱，许多西教士和中国本土的基督徒都遭受杀害，要打开古老

中国的福音大门真是千难万难。然而，这件事使许多西方爱主之人兴起，为主在中国的

行动多方祷告。神是全能的主，祂能使一切的不可能变为可能。一九一一年满清政府被

推翻，民国成立，思想大开。在主的怜悯中，祂的恢复也在此时从西方来到了中国，福

音开始进入大学校园。一九一九年，主在福州得着了倪柝声弟兄，他得救那年才十七岁，

就非常爱主、追求主。他的天资聪颖，才华超群，在基督教学校受教育，中、英文程度

都相当高。他也收集历代属灵传记与名著，博览群籍，并受到生命丰富的西教士和受恩

（M.E.Barber）姐妹的成全。主在中国兴起他，并借着他一步步的解开了圣经中的神圣

启示和异象。 

 

http://www.rucoc.com/Selbooks/WitnessLeeCollection/1995/15/1.mp3


我同样是在基督教学校受教育；一九二五年我得救后，也受主吸引，热切的爱主、爱圣

经，尽力收购并阅读属灵书籍与刊物。当时有一分晨星报，常有倪柝声署名的文稿，我

对他的文章印象深刻，以为他必是个年事已高的长者。与他通信后，才知道他只比我大

两岁。借着与他的书信往来和接触，主不仅把我带到祂的恢复中，也把我带到祂恢复工

作的中心，与倪柝声弟兄同工。从一九二五年至今整整七十年，因着主的怜悯和带领，

圣经中的奥秘与中心异象，都一一向我们解开了。 

 

看见并活出最高的异象和启示 

近两年，主让我看见一个最高的异象，就是神成为人，为要使人在生命和性情上成为神。

我为此写了一首诗歌：『何大神迹！何深奥秘！神竟与人联调为一！神成为人，人成为

神，天使、世人莫测经纶；出自神的心爱美意，达到神的最高目的。』（诗歌附五首。）

自从主给我看见这个异象，我的负担就转到这个高峰的异象里。感谢主，藉着这个最高

异象的开启，拔高了整个主恢复的水准，使主恢复的素质大大的提高。 

 

对于你们在全时间训练中的受训者，我没有其他想说的，我的负担还是在这高峰的异象。

盼望你们首先能看见并专注于神永远经纶的异象。第二，要看见神永远的经纶，是为产

生并建造基督的身体，以完成新耶路撒冷。新耶路撒冷乃是神的心爱美意，也是神的终

极目标。第三，基督的身体要在地上显出来，就需要在各地建立地方召会。第四，为完

成神的心意，神来拣选、豫定、救赎、重生并变化我们，为要使我们成为神人，过神人

的生活。我们要作神人，就必须舍己，拒绝我们的魂生命，将我们的己、天然、老旧的

人全都钉在十字架上，好模成基督死的形状。然而，我们靠自己是作不到的，乃要靠基

督复活的大能，就是终极完成的灵；在这包罗万有赐生命的灵里有全备的供应，（腓一

19，）使我们能活基督并彰显基督。（20～21。）我们过这样的生活，才能完成神永远

的经纶。但愿我们众人今天都能看见并活出这最高的异象和启示。 


